Estimados Colegiados:

Os acompañamos comunicación dirigida por el Presidente del Consejo Andaluz de Procuradores al Excmo. Sr. Secretario de Gobierno del TSJA sobre incidencia en @Adriano, respecto a los archivos dañados en las notificaciones, dada la especial relevancia de la incidencia.

Un cordial saludo, Servicios de Secretaría



CONSEJO ANDALUZ
DE PROCURADORES
DE LOS TRIBUNALES

.

Excmo. Sr. D. Pedro Jesús Campoy López Secretario de Gobierno Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla GRANADA

Granada, a 10 de junio de 2024

Excmo. Sr.:

Me dirijo a V.E. con motivo de una incidencia de especial relevancia en el nuevo Sistema de Gestión Procesal **@Adriano**. Esta incidencia se ha detectado en notificaciones puntuales enviadas desde los órganos judiciales a los servidores de los diez Colegios de Procuradores de Andalucía desde las 15:00 horas aproximadamente en adelante del **miércoles día 5** y de forma masiva en las notificaciones enviadas desde los órganos judiciales a los servidores de los diez Colegios de Procuradores de Andalucía durante el **jueves día 6**, el **viernes día 7** y el **lunes día 10**. La incidencia consiste en que no se puede acceder al contenido de las notificaciones, apareciendo la frase **"Error al abrir el documento. El archivo está dañado y no puede repararse"**.

Dada la **GRAVEDAD** de esta incidencia, al afectar de forma directa a la **SEGURIDAD JURÍDICA** que siempre ha de regir en los procedimientos judiciales, desde el Consejo Andaluz de Colegios de Procuradores y desde los distintos Colegios de Procuradores andaluces se han realizado múltiples gestiones con los responsables informáticos de la Junta de Andalucía <u>sin que hasta la fecha se nos haya facilitado una solución a este problema</u>.

Ruego se puedan realizar las gestiones oportunas para que la misma se pueda corregir, evitando que se continúen irrogando perjuicios tanto a los profesionales de la Procura que por causas ajenas a su diligencia profesional impide que puedan realizar su trabajo con normalidad como por extensión a los justiciables a los



CONSEJO ANDALUZ DE PROCURADORES DE LOS TRIBUNALES



que representan, interesando que al mismo tiempo se dé traslado de esta incidencia para su conocimiento a los Ilmos. Sres./as. Secretarios/as Coordinadores Provinciales andaluces y a los Iltres. Sres./as. Letrados/as de la Administración de Justicia de los órganos judiciales de Andalucía para que tengan conocimiento de la misma, insistiendo una vez más en que no se puede acceder al contenido de las notificaciones.

En la confianza de que estas solicitudes puedan ser atendidas para solventar esta incidencia y con el ruego de que se mantenga informado de las novedades que pudiera haber a este Consejo Andaluz de Colegios de Procuradores, aprovecho esta oportunidad para expresarle el testimonio de mi consideración personal más distinguida.

José Ramón Carrasco Arce

Presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Procuradores